



Stefan Bräuer (oben links) und Lars Dietterle (oben rechts) halten stolz das "Spendenbrett". Sarah Perner und Torsten Cerny freuen sich ebenfalls über die tolle Summe, die sie an Ulrike Herkner von Bärenherz (unten rechts) übergeben konnten

26.02.2020 10:34 CET

toom bei der HGF in Leipzig: Spendenaktion für Bärenherz ist schon Tradition

Jedes Jahr findet traditionell die Messe Haus-Garten-Freizeit in Leipzig statt. Ebenfalls eine schöne Tradition ist es inzwischen, dass der toom Baumarkt bei seinem Messeauftritt auch an Bärenherz denkt. Seit einigen Jahren schon wird eine großartige Spendensammlung zu unseren Gunsten durchgeführt: Jeder Besucher erhielt für eine Spende eine nachhaltig produzierte Recyclingtasche mit Inhalt als Dankeschön.

Event-Moderator Stefan Bräuer gab wie immer alles und rührte ordentlich die Werbetrommel für das Kinderhospiz. Das tolle Team des toom Baumarkts war ebenfalls wieder sehr engagiert. Dieses Jahr konnten die Kinder mit ihnen Papphäuser basteln und bemalen - ein voller Erfolg. Am Ende der anderthalbwöchigen Messe waren alle Taschen verschenkt, alle Häuser in liebevolle Bastelhände vergeben und die Spendendose rappeldickevoll!

Diese enthielt unglaubliche 1.590 Euro, die eine glückliche Ulrike Herkner vom Bärenherz-Förderverein mit ins Kinderhospiz nehmen durfte.

Unterstützung gab es vor Ort auch vom Mitgas-Messestand. Moderator Mario stimmt in die Bewerbung der Spendenaktion ein und animierte die Messebesucher*innen zum Spenden. Außerdem versteigerte er gemeinsam mit dem Bergzoo Halle zwei Tickets für die "Magischen Lichterwelten" - der Erlös wanderte sofort in die Bärenherz-Spendendose. Vielen Dank auch euch!

Wir bedanken uns von ganzem Herzen beim toom Baumarkt, ganz besonders beim nimmermüden Lars Dietterle (toom-Marktleiter in Weißenfels), Torsten Cerny (Marktleiter in Zeitz), Sarah Perner (am toom-Stand für Einhell), dem gesamten Team und allen, die bei der Messe so tatkräftig geholfen haben. Ein bärenherzliches Dankeschön geht natürlich auch an Stefan Bräuer für seinen sehr motivierten Einsatz für das Kinderhospiz Bärenherz. Ihr seid ein tolles Team und wir freuen uns, dass ihr Bärenherz als euer Herzensprojekt anseht!

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.
Informationen: www.baerenherz-leipzig.de